



毎月お誕生日会を行いみんなでお祝いしています。

パースデーケーキを買いにお買い物  
みんなに歌を歌ってもらって嬉しいね♪  
幸せいっぱい1年になりますように…☆彡



ハーモニーホールで行われた「秋の子ども音楽会 ステージで  
きくはじめてのコンサート」に行きました！  
初めてのコンサートにドキドキわくわく。  
暗転すると少しびっくりした表情を見せた子どもたちでしたが  
綺麗な歌声、パフォーマンスに視線は釘付け。手拍子をしたり  
拍手をしたり思い思いにコンサートを楽しみました♪

広報担当：田中・笹岡

### 理念

すべては子どもの笑顔のために考える

#### 〈基本方針〉

- (1) 子どもの個性を尊重し、心身共に健康な子どもに育てます
- (2) 子どもの家庭復帰や復帰後の養育相談等に応じ、家庭・里親支援を継続的にいきます
- (3) 子どもが安心して生活できるよう健全な施設の運営に努めます
- (4) 子どもの人権を尊重し、いかなる差別や虐待も許さず、不適切なかかわりをしないよう愛情を持って接します
- (5) 地域のニーズに即した地域支援活動（「子育て短期支援事業」「病後児保育事業」）を行います

令和2年8月改定

\*プライバシー保護の為、一部写真に加工を施しています。ご理解のほど、よろしくお願いします。

社会福祉法人 福井県済生会 福井県済生会 福井県済生会乳児院  
福井県福井市和田中町徳万 26 番地 TEL：0776-30-0300



福井県済生会乳児院広報

令和5年 第19号



# おひさま



## はじめに

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。日中のほかほかとしたお日様がより暖かく感じられるほどの朝晩の冷え込み。衣替えをした子どもたちは元気いっぱい遊び、体を動かしながら気温差に負けない体づくりをしています。

夏から秋にかけては遠足や野菜づくり、ハロウィンに七五三、そして初めてのコンサートデビュー♪ さまざまな経験をした子どもたちは春に比べどこか遅くお兄さん、お姉さんの顔つきになったように感じられます。そんな子どもたちの成長を近くで見守りながら全力でサポートしていきます。今回も内容盛りだくさんな子どもたちの様子をお伝えします☆





# 遠足

院外保育に行きました🍁  
 いちご組は木育施設「こどもの木」へ  
 さくらんぼ組は「子育て支援センター」へお出かけ♪  
 いっぱい遊んだ後はお昼ご飯をモリモリ食べて帰ってきましたよ☆  
 来月はどこに行こうかな～♪



# ハロウィン

今年もハロウィンの季節がやってきました🎃  
 おばけやかぼちゃが装飾されハロウィン仕様になった乳児院👻  
 それを見て「おばけ来るの?」と少しびくびくしているこどもたち。  
 当日は仮装をしてお菓子を貰いに行きました🍬🔍  
 練習した「トリックオアトリート!」上手に言えたかな?



# 大きくなあれ♪



# 食育

秋になると毎年恒例の野菜作り。  
 今年はにんじんと白菜を植えました🥕  
 肥料をまいて苗を植えてお水をあげて…  
 「大きくなあれ♪」のおまじない。  
 目印にみんなでにんじん、白菜の絵も描きました🍷収穫したらどんな料理で食べようかなあ～楽しみだね!

# 七五三



着物、スーツを着て七五三詣りに行きました。慣れない衣装に戸惑いながらもどこか逞しいこどもたちの姿。  
 みんなが元気いっぱい健やかに成長しますように…